

ANFRAGE von Yves Senn (SVP, Winterthur), Daniel Oswald (SVP, Winterthur) und Peter Uhlmann (SVP, Dinhard)

betreffend Arbeitsbedingungen Staatspersonal

In vergangenen Ratsdebatten wurde schon mehrfach behauptet, dass der Kanton Zürich ein unattraktiver Arbeitgeber sei, jüngstes Beispiel bei der Debatte um die Verlängerung des Vaterschaftsurlaubs (siehe Protokoll der 112. Kantonsratssitzung) .

In diesem Zusammenhang stellen wir dem Regierungsrat folgende Fragen:

1. Wie sieht der Regierungsrat die Attraktivität des Kantons Zürich als Arbeitgeber?
2. Welche wesentlichen Vorteile haben die Angestellten des Kantons Zürich gegenüber den Angestellten der Privatwirtschaft?
3. Welche wesentlichen Nachteile haben die Angestellten des Kantons Zürich gegenüber den Angestellten der Privatwirtschaft?
4. Wie lange ist die durchschnittliche Vertragsdauer aller Angestellten des Kantons Zürich (unbefristete Verträge auf 100% Basis)?
5. Wie verhält sich die Fluktuationsrate im Vergleich mit anderen Kantonen?
6. Wie viele Kündigungen wurden in den vergangenen drei Jahren durch die Arbeitnehmer selber ausgesprochen?

Yves Senn
Daniel Oswald
Peter Uhlmann